

22 atenciones de rehabilitación oral se han efectuado los sábados

SALUD. *Se busca poder ampliar cobertura para pacientes extendiendo horarios.*

Desde abril, la rehabilitación oral se sumó al horario de atención extendido a los sábados, completando 22 atenciones de nuevos ingresos o primeras consultas. La estrategia que ofrece desde el 2024, la Unidad de Especialidades Odontológicas del Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), permite re-

ducir la lista de espera por primeras consultas y brindar nuevas opciones de horarios a las y los usuarios.

De acuerdo, con el Dr. Sergio Jiménez, odontólogo y rehabilitador oral del HCHM “lo que buscamos es brindar nuevas oportunidades de horarios para asistir a nuestros usuarios y usuarias, especial-

mente al grupo que trabaja de lunes a viernes y se le dificulta acudir a sus controles en la semana, así como también a las personas que son de comunas rurales alejados, a quienes se les complica el regreso tardío a sus hogares o bien, a los adultos mayores, que requieren compañía y que por el trabajo de sus fami-

liares, se les dificulta asistir de lunes a viernes”.

El especialista, además detalló que “las personas que acceden a esta especialidad, son quienes son derivados desde la Atención Primaria de Salud, ya sea centro de salud familiar o posta rural, donde les entregan prestaciones generales, que incluyen la eliminación de



ESTRATEGIA ES IMPULSADA POR HOSPITAL DE CHILLÁN

caries, su restauración posterior, higiene bucal, extracciones de restos o dientes destruidos y con mal pronóstico, siendo estos los requisitos mínimos para ingresar”. C3